



ВОПРОСЫ СТАТИСТИКИ

3/2008

ISSN 0320-8168

*Научно-
информационный журнал*

Издается с сентября 1994 г.
(с января 1919 г. выходил
под названием
«Вестник статистики»)

Учредитель
Федеральная служба
государственной
статистики

Главный редактор
В.В. Князев

*Заместитель
главного редактора*
В.П. Шулаков

Редакционная коллегия:
И.К. Беляевский,
В.П. Божко,
Л.М. Гохберг,
И.И. Елисеева,
М.Р. Ефимова,
А.П. Зинченко,
Ю.Н. Иванов,
С.Д. Ильенкова,
М.Г. Назаров,
Б.Т. Рябушкин,
В.М. Симчера,
А.Е. Суринов,
В.Н. Тамашевич,
И.С. Ульянов,
Г.И. Чудилин,
А.Ю. Шевяков

Редакция:

Ответственный секретарь
Н.Н. Титова

Ведущий научный редактор
В.А. Будыкина

Компьютерная верстка:
Л.П. Соколова,
А.Н. Шулакова

Адрес: 107450, Москва,
ул. Мясницкая, 39, стр. 1

Телефон: 607-48-90

Телефакс: 607-48-82

E-mail: voprstat@mtu-net.ru
<http://www.infostat.ru>

Позиция Учредителя
и Редакции
необязательно совпадает

с мнением авторов
Перепечатка материа-
лов только по согла-
сованию с Редакцией

Журнал
зарегистрирован в
Комитете Российской
Федерации по печати.

Регистрационный
номер 012312

В НОМЕРЕ:

СОВЕТ РУКОВОДИТЕЛЕЙ ТЕРРИТОРИАЛЬНЫХ ОРГАНОВ РОССТАТА И РАСПРОШИРЕННОЕ ЗАСЕДАНИЕ КОЛЛЕГИИ РОССТАТА..... 3

СТАТИСТИКА ПРИРОДНЫХ РЕСУРСОВ И ОХРАНЫ ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ

- Статистика окружающей природной среды: история и современность. А.Д. Думнов..... 5
- Методика оценки и анализа природоохранных затрат в выпусках отраслей. Л.А. Сошникова..... 18
- Причины возникновения, развития и особенности функционирования экологического сектора промышленности. И.Ю. Блам..... 23

МЕТОДОЛОГИЧЕСКИЕ ПРОБЛЕМЫ НАБЛЮДЕНИЯ ЗА СЕЛЬСКИМ РАЗВИТИЕМ

- Проблемы статистического наблюдения за развитием сельских территорий. Л.С. Корбут..... 28
- Методические подходы к классификации хозяйств населения. Н.Г. Тарасов,
М.М. Скальная..... 32

ФАКТЫ, ОЦЕНКИ, ПРОГНОЗЫ

- Информатизация приходит в российские семьи. В.М. Жеребин, О.А. Алексеева,
Н.А. Ермакова, В.Н. Землянская..... 39
- Развитие здравоохранения в сельской местности Омской области в рамках реализации приоритетного национального проекта «Здоровье». А.А. Агеенко,
С.В. Моисеенко..... 50
- Демографическая обстановка в Кировской области и ее влияние на отдельные социально-экономические процессы. Н.И. Зорин, Л.Б. Береснева..... 55

РЕТРОСПЕКТИВНЫЙ АНАЛИЗ

- Оценка стоимости основных фондов в дореволюционной России и СССР. Г.И. Ханин, Н.В. Копылова..... 58

МЕЖДУНАРОДНОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО

- Сотрудничество Росстата с национальными статистическими службами и международными организациями в 2007 году..... 66
- Статистика в диалоге общества и власти (Итоги международной научно-практической конференции). Н.А. Флуд..... 70
- Международная конференция «Маркетинг и использование базы данных». А.П. Масляненко..... 78

БИБЛИОГРАФИЯ

- Новые публикации Государственного университета - Высшей школы экономики по статистике и мониторингу образования. Н.В. Ковалева..... 81
- Статистический сборник «Информационные и коммуникационные технологии в российской экономике: 2007». Г.И. Абдрахманова..... 85

ОФИЦИАЛЬНЫЕ ДОКУМЕНТЫ..... 87

CONTENTS

COUNCIL OF HEADS OF ROSSTAT TERRITORIAL AGENCIES AND EXTENDED SESSION OF COLLEGIUM OF ROSSTAT.....	3
---	---

STATISTICS OF NATURAL RESOURCES AND ENVIRONMENT PROTECTION

◆ Statistics of environment: history and modernity. A.D. Dumnov.....	5
◆ Methods of estimation and analysis of environment costs in output of branches. L.A. Soshnikova...	18
◆ Causes of appearance, development and specifics of ecological sector of industry operating. I.Yu. Blam.....	23

METHODOLOGICAL PROBLEMS OF AGRICULTURAL DEVELOPMENT OBSERVATION

◆ Problems of statistical observation on the development of rural territories. L.S. Korbut.....	28
◆ Methodological approaches to the classification of households. N.G. Tarasov, M.M. Skalnaya.....	32

FACTS, ESTIMATIONS, FORECASTS

◆ Informatization comes to Russian families. V.M. Zherebin, O.A. Alekseeva, N.A. Ermakova, V.N. Zemlyanskaya.....	39
◆ Development of healthcare in rural territories of Omsk region under the framework of realization of the priority national project «Health». A.A. Ageenko, S.V. Moiseenko.....	50
◆ Demographic situation in Kirov region and its effect on selected social and economic processes. N.I. Zorin, L.B. Beresneva.....	55

POST-RETROSPECTIVE ANALYSIS

◆ Estimation of fixed assets value in pre-revolutionary Russia and USSR. G.I. Hanin, N.V. Kopylova.....	58
--	----

INTERNATIONAL COOPERATION

◆ Cooperation of Rosstat with national statistical services and international organizations in 2007.....	66
◆ Statistics in the dialogue between society and government (Results of international science and practical conference). N.A. Flud.....	70
◆ International Marketing And Output Database Conference 2007. A.P. Maslyanenko.....	78

BIBLIOGRAPHY

◆ New publications of the State University - Higher School of Economics on statistics and monitoring of education. N.V. Kovaleva.....	81
◆ Statistical book «Information and communication technologies in the economy of Russia: 2007». G.I. Abdurakhmanova.....	85

OFFICIAL DOCUMENTS.....	87
--------------------------------	----

**Редакция не имеет возможности вступать с читателями и авторами в переписку, рецензировать и
возвращать не заказанные ею материалы.**